

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

## Oppositions municipales

Comme chaque année la carte scolaire revient sur le devant de la scène et l'Allier est le département le plus impacté de l'Académie.

En 2023 : 32 fermetures de classe soit presque autant que l'ensemble des 3 autres départements de l'Académie. Cette année encore 14 postes sont menacés, la saignée de l'an dernier n'étant pas assez satisfaisante pour la DASEN.

Les effectifs scolaires baissent depuis plusieurs années, ce qui permettrait de meilleures conditions d'apprentissage pour les élèves, mais l'Éducation nationale préfère fermer des classes ! Enseignants, parents, syndicats et élus des communes concernées sont unanimes pour dénoncer ces fermetures et suppressions de postes.

L'année dernière, 2 classes de maternelles avaient ainsi été fermées aux Cladets et aux Bataillots. Mais en 2024 c'est le maire qui innove ! Il devance l'appel en décidant de fermer l'école maternelle des Bataillots et de transférer les deux classes aux Cladets en septembre. Il avance des motifs économiques mais 80 000 euros de travaux sont inscrits pour y abriter le service Enfance de Bellecroix, et si l'école des Bataillots bénéficie d'un site de restauration à proximité immédiate ce n'est pas le cas des Cladets, déplacements et aménagements pour sécuriser le site seront à financer.

Les élus majoritaires ont tous voté la fermeture de l'école : elle fragilisera le quartier, pas attractif pour de jeunes ménages, et aura des répercussions sur les commerces. Le maire dit vouloir éviter une hypothétique fermeture à venir, c'est loin de satisfaire parents et enseignants qui se sentent trahis.

Publié le 1er mars 2024